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Ergebnisprotokoll zum Veranstaltungstreffen des Jugendforums am 06.12.2022 

Datum: Dienstag, 06. Dezember 2022 Zeit: 18:00 Uhr Ort: Schuppen 

Anwesend: Maha, Elia, Bela, Tim, Johann, Mathilde, Lulu, Fine, Lisa, Charlotte, Vanessa, Nick, 
Lennart, Daniel (4/8) 
Es fehlen: Jannik, Elias, Theo, Louis (nur Mitglieder im Jugendkomitee)  
Moderation: Elia 
Co-Moderation: Maha 
Protokoll: Charlotte 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

TOP 2: Garderobe 

TOP 3: Yaldanacht 

TOP 4: Vanessa 

TOP 5: Jugendkonferenz 

TOP 6: Fritteuse 

TOP 7: Kleidertauschparty 

TOP 8: Jahresplanung 

 

 

TOP 0: Beschlussfähigkeit und Anwesenheit 

Zu Beginn anwesend sind Maha, Elia, Bela, Tim, Johann, Mathilde, Lulu, Fine, Lisa, Charlotte, 
Vanessa, Nick. 

Elia als Moderatorin begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass 12 Personen anwesend sind, 
von denen 4 Personen Mitglied im Jugendkomitee sind. Die Beschlussfähigkeit ist damit 
gegeben. Charlotte schreibt das Protokoll. 

TOP 1: Aktuelles und offene Gesprächsrunde 

Elia informiert über einen Beitrag von Anais in der Telegram Gruppe zum Jugendguide. 
Anmeldung ist bis zum 15. Dezember. In fünf Terminen im Jahr 2023 wird über NS-Geschichte 
gelernt, besucht Gedenkstätten und kann eigene Projekte im eigenen Ort umsetzten. Elia 
ermutigt an die Gruppe sich dort anzumelden.  

Elia informiert über die Jugendpolitiktage am 11. bis 14. Juli 2023 in Berlin. Die 
Jugendpolitiktagen finden zusammen mit dem Bundestreffen der Kinder- und Jugendgremien 
statt. Elia macht Werbung dafür sich dort anzumelden.  

 

TOP 2: Garderobe 

Elia bringt einen Finanzantrag zu zwei Schuhregalen für den Vorderraum und Holz sowie 
Schrauben und Haken für eine Garderobe im Flur ein. 
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Soll das Jugendforum 150 € für eine Garderobe und ein Schuhregal zur Verfügung stellen 
(Jugendkomitee) ? 

Ja Nein Enthaltung 
3 Personen 0 Personen 1 Personen 

Es haben sich 3 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit ist der Antrag mehrheitlich 
angenommen. (Es werden 150 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

Mit der Garderobe und dem Schuhregel soll mehr Platz im Raum geschaffen werde. Mehr Ordnung 
im Raum sorgt für ein einladender Atmosphäre im Raum. Dadurch wirken wir einladender auf 
neue Jugendliche und können produktiver Arbeiten. 

 

TOP 3: Yaldanacht 

Im Rahmen des Veranstaltungs-Adventskalenders soll wieder die persischen Feier zur 
Yaldanacht stattfinden. Maha erklärt die Yaldanacht kurz. Maha fragt noch nach Ideen für das 
Fest. Ideen lauten wie folgt: 

Film „Eine Trennung“ (2011), Tanzen, Quiz, Süßigkeiten Backen, Granatapfelschneiden Workshop, 
Live-Musik persisch, Gesellschaftsspiele, persische Märchen, Backgamon spielen. 

Mathilde, Fine, Lisa, Bela bieten Hilfe beim Einkaufen und Kochen an. 

TOP 4: Vanessa 

Vanessa berichtet von einem Projekt an der Emanuel-Kant-Gesamtschule. Mit Bernhard von 
Schöder und dem Förderkreis Kinder, Kunst und Kultur (KiKuK) gibt es eine Schreibgruppe, die 
vordergründig sich damit beschäftigt, wie gute Texte aufgebaut sind. Ihr nächstes Projekt dreht 
sich um die Frage „Was ist in Falkensee los?“ und „Was macht der Bürgermeister für Falkensee?“ 
Dazu kam die Idee auf Interviews mit dem Menschen zu führen, die Kontakt mit dem 
Bürgermeister haben oder mit ihm zusammen arbeiten. Vanessa fragt nun, ob Aktive des 
Jugendforums sich bereit erklären ein Interview zuführen mit ihnen. Von den Anwesenden wurde 
etwas Interesse von Maha geäußert und Bela möchte Lennart und Marius anfragen und 
kommuniziert dies dann mit Vanessa. 

Zusätzlich kommt die Idee auf eine Zusammenarbeit der Schreibgruppe mit Fuchsteufelswild 
aufzubauen und ihre Texte auf der Fuchsteufelswild Website zu veröffentlichen. Elia lädt die 
Schreibgruppe der Kant Schule zum nächsten Fuchsteufelswild Treffen ein. 

 

[Vanessa verlässt das Treffen] 

TOP 5: Jugendkonferenz 

Elia berichtet vom aktuellen Arbeitsstand. Das Ziel ist das Jugendkomitee zu wählen und Inputs 
für das Jugendfestival 2023 zu sammeln. In Fish-Bowldiskussionen und auf Pinnwenden werden 
die Ideen festgehalten. Aufgaben zur Vorbereitung und Durchführung der Diskussionen sowie 
Verteilung der Plakate an Schulen wurde wie folgt verteilt: 

Aufgaben 
Protokoll der Fish-Bowl-Diskussionen schreiben Elia 
Moderation der Diskussionen Fine, Louis 
Diskussionsfragen überlegen Fine 
Plakate aufhängen  
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- LMG Mathilde 
- MCG Lisa 
- Vicco Fine 
- Kant Bela, Theo 

 

TOP 6: Fritteuse 

Maha macht den Vorschlag eine Fritteuse für das Jugendforum anzuschaffen. Maha möchte eine 
Fritteuse.  

Soll das Jugendforum 150 € für eine Fritteuse zur Verfügung stellen (Jugendkomitee) ? 
Ja Nein Enthaltung 

3 Personen 1 Personen 0 Personen 
Es haben sich 3 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit ist der Antrag mehrheitlich 
angenommen. (Es werden 150 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

Eine Fritteuse sorgt dafür, dass wir Veranstaltungen wie die JuKon und reguläre Treffen 
attraktiver für Jugendliche gestalten können. Leckere Pommes oder ähnliches motiviert und 
fördert die Arbeitsqualität. 

 

[Nick verlässt das Treffen] 

TOP 7: Kleidertausch Umkleidekabinen 

Charlotte stellt ein Konzept vor, um die Kleidertuaschpartys gößer, einfacher, örtlich 
unabhängig und professioneller zu machen.  

Sie stellt einen Finanzantrag für 1.200 Euro. Damit soll Holt, Stoff, Schrauben, ect. Für den Bau 
zweier mobilen Umkleidekabinen gebaut werden. Dazu kommen noch Boxen, Kleiderbügel, 
Flyer, ect., um Kleidung lagern und ausstellen zu können.  

Soll das Jugendforum 1200 € für das Equipment wie oben beschrieben zur Verfügung 
stellen (Jugendkomitee)? 

Ja Nein Enthaltung 
3 Personen 0 Personen 1 Personen 

Es haben sich 3 Personen für den Antrag ausgesprochen. Damit ist der Antrag mehrheitlich 
angenommen. (Es werden 1200 EUR aus dem Jugendfonds zur Verfügung gestellt.) 

Die mobile Kleidertauschparty dient dazu eine günstige und nachhaltige Alternative zum 
Shoppen in Falkensee für alle Generationen zugänglich zu machen. Zurzeit müssen Menschen, 
die Second-Hand Kleidung kaufen wollen meist nach Berlin fahren. Wir wollen das mit einer 
regelmäßig stattfindenden Kleidertauschparty in Falkensee ändern. Durch die mobilen 
Umkleiden und das kompakt verstaute und leicht zu transportierende Zubehör ist ein schneller 
und unkomplizierter Aufbau mit wenig Aufwand möglich. Damit können wir überall in Falkensee 
die Kleidertauschparty anbieten. 

 

[Lennart und Daniel kommen zu Treffen dazu] 

TOP 8: Jahresplanung 

Auf der digitalen Plattform Miro werden Ideen gebrainstormt und festgehalten. Auch auf Miro 
wird ein Jahreskalender erstellt in dem feststehende Termine eingetragen werden und einige 
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der gebrainstormten Idee für bestimmte Tage eingetragen werden. Elia ermutigt alle gerne 
weitere Idee zu ergänzen. 

Die Ergebnisse unter folgendem Link einzusehen: https://miro.com/app/board/uXjVP8TXUh8=/ 

 

 

 

 

https://miro.com/app/board/uXjVP8TXUh8=/

